

MR2- 25.06. 1948



## ■ 250 Nackenheimer feierten beim Johannisfeuer

Keine Panik, die Feuerwehr wußte Bescheid: Der große Holzhaufen am Nepomukdenkmal in Nackenheim brannte gezielt ab. Zu Ehren des Heiligen zündeten die Nackenheimer am Vorabend des Namenstages von Johannes dem Täufer ihr Johannisfeuer an – wie schon seit mehr als 230 Jahren. Zuvor zogen die rund 250 Bürger in einer Prozession, angeführt von Pfarrer Reinhold Ricker, vom katholischen Pfarrzentrum zu der Statue. „Es gab keine Probleme, die Feuerwehr hatte alles gut im Griff“, sagte ein zufriedener Ortsbürgermeister Bardo Kraus (CDU). ■ Foto: Bernd Eßling